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Entrevista 

A cargo de José Luis Sardiñas Companioni, editor. 

En este número entrevistamos a M. Sc. Míriam Dorta Martínez, Asesora de la Vicerrectoría 

de Investigaciones y Postgrados de la UCP, quien nos comentará acerca de los resultados 

del Forum de Ciencia y Técnica celebrado el pasado mes de junio de 2014. 

¿Pudiera referirse a los objetivos priorizados del Fórum para la actual etapa? 

Para la actual etapa los objetivos priorizados estuvieron entrados en contribuir al 

cumplimiento de los Lineamientos Económico-Sociales del VI Congreso PCC, la 

preparación y organización de los Fórum de Base, así como continuar perfeccionando la 

aplicación del Criterio de Medida para evaluar el rol del movimiento. 

¿Cómo fue la participación de trabajadores y estudiantes en nuestra universidad? 

Para el evento de UCP se inscribieron 46 trabajos de docentes y 15 de estudiantes para un 

total de 61. Se presentaron en dos comisiones 43 de docentes. Hubo una comisión de 

estudiantes con 6 trabajos presentados y un total de 10 autores. Fueron preseleccionados 

para el evento municipal 22 ponencias, de ellas 5 de estudiantes. Obtuvieron la categoría de 

Relevante 4, Destacado 6 y Mención 12. 

¿Cuáles fueron los principales logros en este evento? 

Entre los principales logros están la creación de 10 comisiones de base del Fórum en 

diferentes áreas y la de la UCP, la elaboración del Programa de actividades a nivel de UCP 

y en cada una de las áreas, la incorporación masiva de los docentes al Movimiento del 

Fórum, a partir del establecimiento de los compromisos, la selección de los temas teniendo 

en cuenta el banco de problemas de cada área, y la salida técnica de las investigaciones. 

También se logró elevar el nivel organizativo de los eventos desde la base y la calidad en el 

desarrollo de los eventos de facultad y UCP, así como la preparación de los tribunales para 

dirigir las comisiones, y la incorporación de los estudiantes a los eventos del Fórum, entre 

otros resultados. 
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¿Quedaron insatisfacciones? 

Obviamente, la participación de técnicos, personal docente en áreas de apoyo y personal no 

docente al Movimiento del Fórum no alcanza los niveles deseados; aún el trabajo de la 

ANIR y de las BTJ carece de una acertada dirección. 

Muchas gracias. 

 


